

Martes 20 de marzo de 2012

Fujimorismo asegura que Antauro Humala quiere desviar atención con su cartel

Defendieron salidas de Alberto Fujimori por estado de salud. Indicaron que visitas especiales a ex presidente siempre se han dado en horarios permitidos

Tras la difusión del video de **elcomercio.pe**, en que se divisa a Antauro Humala y un cartel con la frase “¿Privilegios?... En la Diroes”, miembros de la bancada fujimorista quisieron restar importancia a lo escrito por el hermano del presidente de la República. Ello, porque el letrero era una velada referencia a los privilegios de que gozaría el sentenciado ex presidente Alberto Fujimori en la referida base policial.

La congresista fujimorista Luz Salgado dijo a **elcomercio.pe** que “Antauro Humala va a tener que justificarse de alguna forma”.

Mientras que su compañero de bancada y médico de Fujimori, Alejandro Aguinaga, señaló que “el Perú en estos momentos de convulsión social no está como para seguir las declaraciones de un preso”. Aguinaga precisó que los conflictos sociales latentes no pueden quedar de lado por el hermano del jefe de Estado: “*La situación del (ex) presidente Fujimori no es de privilegios* y si a eso se suma que tiene una historia de cáncer, *es más bien una situación lamentable*”.

“Cuando a él (Fujimori) se le ha movilizado ha sido por situaciones graves de salud y ahí están los informes del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas”, dijo Aguinaga. Lo cierto es que los traslados en época navideña de Antauro Humala no se han visto acompañados por la difusión de los respectivos informes médicos del Hospital Militar, donde estuvo internado supuestamente por dolencias renales. Aun así, Aguinaga no quiso desautorizar las razones de seguridad esgrimidas por el INPE para el traslado de Humala al penal Virgen de la Merced.

“HAY TEMAS MÁS IMPORTANTES”

Para la congresista Cecilia Chacón, Antauro Humala “no puede poner la agenda del país cuando hay temas tan importantes como bloqueos de carreteras y el impedimento de un buque inglés”. Y sobre sus supuestos privilegios, la legisladora dijo a **elcomercio.pe**: “Es una respuesta que esperamos del presidente de la República. O que ‘tuitee’ su esposa al respecto”.

Asimismo, el vocero de la bancada fujimorista, Rolando Reátegui, indicó a Antauro Humala quiere distraer la atención que pesa sobre él hacia Alberto Fujimori “y por su condición (de salud), quiere verlo muerto tal vez”. Asimismo, Reátegui justificó a Canal N visitas como la de la banda Los Iracundos, por su cumpleaños, en la Diroes: “Iracundo está Antauro en este momento. La visita del grupo se dio cuando (Fujimori) podía recibir visitas. A cualquier preso se le puede ir a visitar en un horario adecuado”. “No se puede comparar a un expresidente que está preso inocentemente con un cachaco, con un ‘brichero””, sentenció.